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En la Ciudad de México Distrito Federal, siendo las 9 horas con 15 
minutos del día 26 de Octubre, se reunieron en la Sala de Juntas, del 
Comité de Asuntos Editoriales ubicada en Venustiano Carranza No 49 
Colonia Centro de la Delegación Cuauhtémoc, se llevó a cabo la Sexta 
Sesión de Trabajo del Comité de Asuntos Editoriales de la Asamblea 
Legislativa del Distrito Federal, IV Legislatura, para desahogar el 
siguiente: 

 
 
 

ORDEN DEL DIA 
 

1. Lista de asistencia y declaración de quórum, 

2. Lectura y en su caso aprobación del orden del día, 

3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior, 

4. Lectura y en su caso aprobación del programa de trabajo de la Revista 
“Asamblea”, 

 
5. Revisión de las ediciones de la Revista “Asamblea” correspondientes a 

Julio, Agosto y Septiembre de 2007. 
 

6. Informe del proceso de publicación de la Revista “Asamblea” y 
ordenamientos jurídicos publicados, 

 
7. Asuntos Generales.   
 

Se pone a consideración este orden del día, por lo que le solicito a los 
diputados integrantes que los que se encuentren por la afirmativa se sirvan a 
manifestarlo levantando la mano. 
 
Se aprueba el orden del día, diputado Presidente. 
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1. Lista de Asistencia y Declaración de Quórum. 
 
Por instrucciones de la Presidencia, el Secretario, diputado Juan Ricardo 
García Hernández contó con la asistencia de tres diputados: Samuel 
Hernández Abarca, Margarita María Martínez Fisher y él mismo, por lo que se 
declaró quórum legal para dar inicio con la sexta sesión de trabajo del Comité 
de Asuntos Editoriales. 
 
2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
 
Por instrucciones de la presidencia, el diputado secretario, Juan Ricardo 
García Hernández dio lectura al orden del Día, y lo sometió a consideración de 
los presentes, mismo que fue aprobado por unanimidad. 
 
3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión anterior. 
 
Por instrucciones de la Presidencia, el diputado secretario Juan Ricardo 
García Hernández, procedió a consultar a los diputados presentes era de 
dispensarse la lectura del acta para pasar a su votación, en virtud de que les 
fue enviada con anterioridad. Se dispensó la lectura, se votó y se aprobó por 
unanimidad. 

 
4. Lectura y en su caso aprobación del Programa de Trabajo de la Revista 

“Asamblea”. 
 
En el uso de la palabra, el diputado Presidente Samuel Hernández Abarca, 
expresó su voluntad de llevar a cabo el derivado del programa de trabajo para 
la Revista “Asamblea” durante el año 2007 y 2008, para reestructurar los 
tiempos. La nueva propuesta se entregó en carpetas, a los diputados 
presentes; 
 
El objetivo era emparejar los trabajos del año en curso y para el siguiente año 
se propuso el cierre de edición en los días 20 de cada mes, los días 23 y 24 
cada uno de los diputados contarían con una muestra de la revista, para que 
a más tardar los días 28 de cada mes enviaran sus observaciones, celebrando 
las sesiones un día antes de que se mandada a imprenta. 
 
Los meses de noviembre y diciembre constarán con un solo ejemplar, 
editándose a más tardar el día 27 de diciembre, con el fin de emparejar los 
trabajos; la información generada en el mes de diciembre saldrá publicada en 
la revista de enero. Quedando de la siguiente forma: cierre de edición 15 de 
diciembre, envío de la muestra a los diputados integrantes del Comité 17 de 
diciembre, cierre para recibir  las observaciones 21 de diciembre y 27 del 
mismo mes sesión de trabajo. 
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Para las ediciones que corresponden a los mese de año 2008 queda de la 
siguiente forma: 
 
Edición de la 

revista 
“Asamblea”  

Cierre de edición Envío de la 
muestra a los 

diputados 
integrantes del 

Comité 

Cierre para las 
observaciones 

ENERO 14 de diciembre 20 de diciembre 28 de diciembre 
FEBRERO 17 de enero 22 de enero 25 de enero 
MARZO 14 de febrero 19 de febrero 22 de febrero 
ABRIL 18 de marzo 21 de marzo 27 de marzo 
MAYO 18 de abril 23 de abril 28 de abril 
JUNIO 16 de mayo 21 de mayo 26 de mayo 
JULIO 18 de junio 23 de junio 26 de junio 
AGOSTO 18 de julio 23 de julio 28 de julio 
SEPTIEMBRE 18 de agosto 21 de agosto 27 de agosto 
OCTUBRE 18 de septiembre 23 de septiembre 26 de septiembre 
NOVIEMBRE 17 de octubre 21 de octubre 24 de octubre 
DICIEMBRE 17 de noviembre 21 de noviembre 26 de noviembre 

 
Se aprobó el nuevo calendario de la revista “Asamblea” por los diputados 
presentes. 
 
6. Informe del proceso de publicación de la Revista “Asamblea” y 

ordenamientos jurídicos publicados. 
 
El diputado presidente Samuel Hernández Abarca dio la información 
respectiva  a los diputados presentes, tanto de la publicación de la Revista 
“Asamblea” como de los ordenamientos jurídicos. Dicho información está 
detallada y se refiere a que ordenamientos se han publicado y cantidad exacta 
de cada uno de ellos, los tirajes han sido de 2 mil, 3 mil y 5 mil ejemplares; 
dando un total de 60 mil leyes publicadas. Asimismo  fue anexado los 
ordenamientos jurídicos que se pretenden imprimir antes de que concluya el 
año 2007. 
 
 
En uso de la palabra la diputada Margarita Martínez Fisher, cuestionó sí 
todavía se contaba con el presupuesto para imprimir leyes durante este año. 
 
El diputado Presidente Samuel Hernández Abarca, respondió aun contamos 
con el presupuesto; además informó a los diputados presentes que está 
planeando una expo para dar a conocer a la población, los ordenamientos 
jurídicos, así como los libros impresos, para que se dé a conocer más a fondo 
el programa “ciudad de leyes”. 
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El diputado Secretario Juan Ricardo García Hernández, manifestó que el 
objetivo primordial de este programa, es hacer llegar realmente los 
ordenamientos jurídicos a la población; ante esto propuso, que en cada punto 
principal de la ciudad se repartan las leyes publicadas. 
 
El diputado presidente, hizo del conocimiento a los diputados presentes, de la 
invitación a la exposición que realizó el IPN al Comité de Asuntos Editoriales, 
donde se ofrecieron las publicaciones que hace el comité teniendo gran 
aceptación en dicha exposición. 
 
La diputada Margarita Martínez Fisher, acentuó la propuesta del diputado 
Secretario, y propuso llevar un compendio de leyes a escuelas, universidades y 
bibliotecas. 
 
El diputado Presidente se mostró a favor de las propuestas, sin embargo, 
manifestó que con el material que se edita no se alcanzarían a cubrir todas las 
instituciones, además, otro factor que no permite la distribución son las 
constantes reformas a las leyes, por lo que hay que adecuar el presupuesto a 
las leyes que se están manejando como prioridades. 
 
La diputada margarita Martínez Fisher, estuvo de acuerdo con lo establecido 
por el diputado Presidente, sin embargo manifestó definir a las instituciones 
educativas de mayor prioridad, como la Facultad de Derecho. 
 
El diputado Secretario agregó, que se puede distribuir el nuevo Reglamento de 
Tránsito en las principales arterias de la ciudad. 
 
La diputada Margarita Martínez Fisher, concluyó a favor de la propuesta del 
diputado Secretario y dijo que se pueden llevar las leyes y reglamentos a la 
ciudadanía y editar el Reglamento de Tránsito, en un material económico sin 
afectar el presupuesto del Comité. 
 
7.- Asuntos Generales. 
 
La diputada Margarita Martínez Fisher, preguntó al diputado Presidente, 
cuáles eran los libros que se han editado y cuáles son los que están por definir 
su publicación en esta IV Legislatura. 
 
El diputado presidente contestó que hay varios proyectos ya aprobados que no 
se han publicado, entre ellos “El Distrito Federal, proyecto de Constitución 
para el Distrito Federal” del Dr. Miguel Ángel Covián. Otro es “Eficacia 
Constitucional y Estado de Derecho” del Dr. Armando Hernández Cruz; así 
como “Manual de Técnica Legislativa para la asamblea Legislativa del Distrito 
Federal” de la Barra Mexicana de profesionales en Asesoría Parlamentaria. Y 
de los que ya se publicaron está la gaceta “Yo si puedo”, propuesta por el 
diputado Ramón Jiménez López. 
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La diputada Margarita Martínez Fisher, se mostró en desacuerdo con la 
publicación de la gaceta “Yo si puedo”, argumentando que hay proyectos con 
mayor relevancia que no han sido publicados, y que la gaceta a su parecer no 
relevancia con los trabajos del Comité e incluso con la Asamblea Legislativa. 
Al mismo tiempo preguntó que otros proyectos hay sin aprobar. 
 
El diputado Presidente respondió, el proyecto denominado “Politikinder”, que 
se encuentra pendiente para su aprobación o no. De igual forma agregó que el 
Comité procederá a publicar las leyes que hacen falta antes de terminar el 
2007 y se comenzará el 2008 con las publicaciones de los proyectos ya 
aprobados. 
 
La diputada Margarita Martínez Fisher, reiteró y lamentó, que existiendo 
propuestas de mayor calidad y trascendencia para los trabajos de la Asamblea 
legislativa, hayan optado por darle prioridad a la gaceta “Yo si puedo” y dejado 
de lado el proyecto del diputado Avelino Méndez Rángel respecto a la cuenta 
del Valle de México. Por lo que propuso abrir una convocatoria a todos los 
interesados para que sus proyectos sean publicados, que nos lo hagan llegar 
al Comité y con posterioridad definir cual es conveniente publicar, tomando en 
cuenta el presupuesto, la trascendencia del proyecto, para así evitar lo que 
sucede. 
 
El diputado Presidente se mostró en acuerdo con los comentarios de la 
diputada y expresó que se tomarán en cuenta para llevar a cabo una 
convocatoria, con el objetivo que se impriman los textos que sean de 
trascendencia para la vida de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. 
 
Diputado Presidente. Siendo las 10:00 horas y no habiendo más puntos por 
desahogar damos por terminada la sexta sesión de trabajo del Comité de 
Asuntos editoriales, gracias Diputados. 
 
 
Dip. Samuel Hernández Abarca          ____________________________ 
Presidente 

 
Dip. Nancy Cárdenas Sánchez.          ____________________________ 
Vicepresidente  
Dip. Juan Ricardo García Hernández.  _________________________ 
Secretario 
 
Dip. Margarita Martínez Fisher.   _________________________ 
Integrante 
 
Dip. Agustín Guerrero Castillo.   _________________________ 
Integrante  



    
 

COMITÉ DE  
ASUNTOS EDITORIALES 
 
 

 
● Calle Venustiano Carranza Nº 49, primer piso, oficina 101, Colonia Centro. 55126670 y 73 ● 

 

 
 
 
 
   
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
México D.F., a 03 de enero de 2008. 
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     Nº de Referencia ALDF/CAE/292/2007. 
 
 
 
ARQ. HEBERTO CASTILLO JUÁREZ. 
DELEGADO DE COYOACÁN. 
DELEGACIÓN COYOACÁN. 
 
Presente: 
 
 
Por este medio me dirijo a usted, para hacerle llegar los ejemplares de la Revista 
“Asamblea” correspondiente a los meses de enero, marzo, abril, mayo, junio, 
julio, agosto, septiembre y octubre del 2007, y posteriormente la edición de 
noviembre-diciembre. Asimismo las ediciones de este año en curso. La 
distribución será de forma permanente durante esta IV Legislatura; a efecto de que 
se pueda distribuir y dar a conocer en su Delegación, los trabajos legislativos que 
se realizan en la Asamblea del Distrito Federal, el cual es el contenido de la 
revista. 
 
  
Sin otro particular, agradezco de antemano la atención que se sirva dar al 
presente.  
 
Quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 

 
 
 
 
 
C.C.P.- LIC. JUAN PABLO ESPEJEL JUÁREZ. DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACIÓN. 
C.C.P.-C.P. NARCISO RAMÍREZ LÓPEZ. DIRECTOR DE ADQUISICIONES. 
C.C.P.-ALICIA ARANGO RAMÍREZ. SUBDIRECTORA DE ADQUISICIONES. 
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México D.F., a 03 de diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/293/2007. 

 
 
SOCORRO SANTIAGO FLORES 
REPRESENTANTE LEGAL DE  
IMPRESOS SANTIAGO 
 
 
 
Por este medio me dirijo a usted, en relación a la licitación pública nacional con 
número ALDF/IVL/LPN/021/2007 correspondiente a la contratación del servicio de 
impresión para veintidós ordenamientos jurídicos cuyo fallo a favor le fue otorgado 
a la empresa Impresos Santiago. 
 
Para hacer de su conocimiento que con fecha 5 de diciembre de este año, fueron 
entregados los discos con los contenidos para la impresión de los veintidós 
ordenamientos solicitados. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
Se anexa copia del acuse 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 
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México D.F., a 06 de diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDF/CAE/294/2007. 

 
 
 
C.P. BERTHA MARBELLA FLORES TELLEZ 
OFICIAL MAYOR DE LA ASAMBLEA 
LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
Por este medio me dirijo a usted, en relación a la licitación pública nacional con 
número ALDF/IVL/LPN/021/2007 correspondiente a la contratación del servicio de 
impresión para veintidós ordenamientos jurídicos cuyo fallo a favor le fue otorgado 
a la empresa Impresos Santiago. 
 
Para hacer de su conocimiento que con fecha 5 de diciembre de este año, fueron 
entregados los discos con los contenidos para la impresión de los veintidós 
ordenamientos solicitados. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
Se anexa copia del acuse 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 

 
 
 

 
 
 
 
C.C.P.-C.P. NARCISO RAMÍREZ LÓPEZ. DIRECTOR DE ADQUISICIONES. 
C.C.P.-LIC. KARINA CORONA JIMÉNEZ. JEFA DE LICITACIONES Y CONTRATOS 
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México D.F., a 11 de diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/295/2007. 

 
 
 
C.P. BERTHA MARBELLA FLORES TELLEZ 
OFICIAL MAYOR DE LA ASAMBLEA 
LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
Por este medio me dirijo a usted, en relación al libro “Diego Rivera, Testigo y 
Protagonista de su Tiempo.” 
  
Para hacer de su conocimiento que el citado libro fue entregado a éste Comité en 
términos del contrato respectivo, con la calidad y requisitos solicitados por ésta 
área. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 

 
 
 

 
 
 
 
C.C.P.- LIC. JUAN PABLO ESPEJEL JUÁREZ. DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACIÓN. 
C.C.P.-C.P. NARCISO RAMÍREZ LÓPEZ. DIRECTOR DE ADQUISICIONES. 
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México D.F., a 13 de diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/296/2007. 

 
 
 
 
C.P. BERTHA MARBELLA FLORES TELLEZ 
OFICIAL MAYOR DE LA ASAMBLEA 
LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
 
Por este medio, atendiendo instrucciones del diputado Samuel Hernández Abarca,  
me dirijo a usted, en relación a su similar con número de referencia 
OM/IVL/5830/07,  en relación a la papelería personalizada para próximo año 2008. 
  
Para hacerle llegar los modelos, tanto impresos como en CD, de acuerdo al 
manual de identidad para la ALDF; asimismo se le solicita que del material a 
imprimir, un 30% sea en calidad de Presidente del Comité de Asuntos Editoriales. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 
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México D.F., a 13 de diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/297/2007. 

 
 
 
 
DIPUTADO VÍCTOR HUGO CÍRIGO VÁSQUEZ 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO 
DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
 
Por este medio, atendiendo instrucciones del diputado Samuel Hernández Abarca,  
le hago llegar cien ejemplares de los siguientes libros: 
 

• “Diego Rivera, Testigo y Protagonista de su Tiempo.” 
• “Caras vemos; una propuesta gráfica para una reflexión política” 

 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 
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México D.F., a 13 de diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/298/2007. 

 
 
 
 
C.P. BERTHA MARBELLA FLORES TELLEZ 
OFICIAL MAYOR DE LA ASAMBLEA 
LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
 
Por este medio, me dirijo a usted, en relación al  similar  de Comisión de Gobierno 
con número de referencia CG/IV/735/07  en relación al personal de Comisiones y 
Comités, secretarios técnicos y asesores. 
  
Para hacer de su conocimiento que confirmo la permanencia de mis colaboradores 
en el caso del Comité de Asuntos Editoriales. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 
 

DIPUTADO SAMUEL HERNÁNDEZ ABARCA 
PRESIDENTE 
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México D.F., a  20 Diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/299/2007. 

 
  
 
 
 
DIP MARGARITA MARTÍNEZ FISHER 
INTEGRANTE DEL COMITÉ DE ASUNTOS EDITORIALES 
DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
Por este medio, atendiendo instrucciones del Diputado Presidente de este Comité, 
Ingeniero Samuel Hernández, me dirijo a usted  para hacerle llegar el modelo 
correspondiente al ejemplar de la edición de Enero de 2008 de la revista “Asamblea”. 
 
Lo anterior a efecto de que  pueda enviar por escrito sus observaciones respecto a esta 
edición, a más tardar el día  28  de Diciembre, a las oficinas de este Comité o al correo 
electrónico revista_asamblea@yahoo.com.mx  para estar en posibilidad de atenderlas y 
realizar los cambios correspondientes de ser necesario, previo envío a imprenta. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 
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México D.F., a  20 Diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/300/2007. 

 
 
 
 
DIP AGUSTÍN GUERRERO CASTILLO 
INTEGRANTE DEL COMITÉ DE ASUNTOS EDITORIALES 
DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
Por este medio, atendiendo instrucciones del Diputado Presidente de este Comité, 
Ingeniero Samuel Hernández, me dirijo a usted  para hacerle llegar el modelo 
correspondiente al ejemplar de la edición de Enero de 2008 de la revista “Asamblea”. 
 
Lo anterior a efecto de que  pueda enviar por escrito sus observaciones respecto a esta 
edición, a más tardar el día  28  de Diciembre, a las oficinas de este Comité o al correo 
electrónico revista_asamblea@yahoo.com.mx  para estar en posibilidad de atenderlas y 
realizar los cambios correspondientes de ser necesario, previo envío a imprenta. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 
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México D.F., a  20 Diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/301/2007. 

 
 
 
 
DIP JUAN RICARDO GARCÍA HERNÁNDEZ 
SECRETARIO DEL COMITÉ DE ASUNTOS EDITORIALES 
DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
Por este medio, atendiendo instrucciones del Diputado Presidente de este Comité, 
Ingeniero Samuel Hernández, me dirijo a usted  para hacerle llegar el modelo 
correspondiente al ejemplar de la edición de Enero de 2008 de la revista “Asamblea”. 
 
Lo anterior a efecto de que  pueda enviar por escrito sus observaciones respecto a esta 
edición, a más tardar el día  28  de Diciembre, a las oficinas de este Comité o al correo 
electrónico revista_asamblea@yahoo.com.mx  para estar en posibilidad de atenderlas y 
realizar los cambios correspondientes de ser necesario, previo envío a imprenta. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 
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México D.F., a  20 Diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/302/2007. 

 
 
 
DIP NANCY CÁRDENAS SÁNCHEZ 
VICEPRESIDENTA DEL COMITÉ DE ASUNTOS EDITORIALES 
DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
Por este medio, atendiendo instrucciones del Diputado Presidente de este Comité, 
Ingeniero Samuel Hernández, me dirijo a usted  para hacerle llegar el modelo 
correspondiente al ejemplar de la edición de Enero de 2008 de la revista “Asamblea”. 
 
Lo anterior a efecto de que  pueda enviar por escrito sus observaciones respecto a esta 
edición, a más tardar el día  28  de Diciembre, a las oficinas de este Comité o al correo 
electrónico revista_asamblea@yahoo.com.mx  para estar en posibilidad de atenderlas y 
realizar los cambios correspondientes de ser necesario, previo envío a imprenta. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 
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México D.F., a 13 de diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/303/2007. 

 
 
 
 
C.P. BERTHA MARBELLA FLORES TELLEZ 
OFICIAL MAYOR DE LA ASAMBLEA 
LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
 
Por este medio, me dirijo a usted, en relación al  similar  de Comisión de Gobierno 
con número de referencia ALDFIV/CG/0744/2007 por el que consulta si se 
cuentan con recursos en el rubro de impresiones y publicaciones, para elaborar 
500 ejemplares de las memorias del Foro “La fiscalización gubernamental en el 
D.F. “ 
  
De acuerdo a las estimaciones de gastos efectuados por esta área, consideramos 
que no existen recursos para ello, por lo que le solicito de la manera más atenta 
nos refiera la suficiencia presupuestal con que cuenta el Comité para ejercer el 
resto del 2007. 
 
Sin otro particular, le agradezco de antemano la atención que se sirva brindar al 
presente, y le envío un cordial saludo. 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 
 

DIPUTADO SAMUEL HERNÁNDEZ ABARCA 
PRESIDENTE 
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C.C.P.- DIPUTADO VÍCTOR HUGO CIRIGO VÁSQUEZ. PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO 
DE LA ALDF 
 
 
 

México D.F., a 13 de diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/304/2007. 

 
 
 
 
DIPUTADO VÍCTOR HUGO CÍRIGO VÁSQUEZ 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO 
DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
 
Por este medio, me dirijo a usted, en relación a  su similar con número de 
referencia ALDFIV/CG/0744/2007 por el que consulta si se cuentan con recursos 
en el rubro de impresiones y publicaciones, para elaborar 500 ejemplares de las 
memorias del Foro “La fiscalización gubernamental en el D.F. “ 
  
Para comunicarle que de acuerdo a las estimaciones de gastos efectuados por 
esta área, consideramos que no existen recursos para ello, por lo que fue 
solicitado a la Oficialía Mayor refiera la suficiencia presupuestal con que cuenta el 
Comité para ejercer el resto del 2007. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo. 
 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 
 

DIPUTADO SAMUEL HERNÁNDEZ ABARCA 
PRESIDENTE 
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México D.F., a 20 de diciembre de 2007. 
     Nº de Referencia ALDFIV/CAE/305/2007. 

 
 
 
C.P. BERTHA MARBELLA FLORES TELLEZ 
OFICIAL MAYOR DE LA ASAMBLEA 
LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. 
 
 
 
Por este medio, atendiendo instrucciones del diputado Samuel Hernández, me 
dirijo a usted, en relación a su similar  con número de referencia OM/IVL/6357/07 
en relación a la licitación pública nacional con número ALDF/IVL/LPN/021/2007 
correspondiente a la contratación del servicio de impresión para veintidós 
ordenamientos jurídicos cuyo fallo a favor le fue otorgado a la empresa Impresos 
Santiago, quienes solicitaron una prórroga de 15 día naturales para la entrega de 
los bienes. 
 
Para informarle que sí es procedente la prórroga solicitada, en los términos del 
citado oficio. 
 
Sin otro particular, le envío un cordial saludo y quedo a sus órdenes. 
 
 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 
 
 

LYDDA ARGELIA AZPEITIA TREJO 
SECRETARIA TÉCNICA 

 
 
 
 
 
 
 
C.C.P.- LIC. JUAN PABLO ESPEJEL JUÁREZ. DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACIÓN. 
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C.C.P.-C.P. NARCISO RAMÍREZ LÓPEZ. DIRECTOR DE ADQUISICIONES. 
 


